



## Transformation de la Place Jean Jaurès

(Marseille, France)

La place Jean Jaurès, au cœur du quartier du plateau à Marseille, devient un espace piéton, généreux et large. Centre de vie marseillais, animé de plusieurs marchés hebdomadaires, la place Jean Jaurès se vide de son stationnement pour redevenir un espace public accessible à tous. Le projet propose une transformation radicale de la place visant à offrir une multitude d'usages, pour lesquels

nous créons différentes ambiances lumineuses : une nappe douce de lumière blanc chaud pour un éclairage discret et fonctionnel le long du déambulatoire, une nappe de lumière bleutée pour un éclairage affirmé au cœur de la place, une lumière rasante blanc chaud pour le « deck urbain » et une lumière projetée pour la faille des magnolias.

**maître d'ouvrage**  
Soleam  
**paysage**  
APS  
**conception lumière**  
les éclaireurs

**opération**  
11 500 000 € HT  
**surface**  
25 000 m<sup>2</sup>  
**concours**  
lauréat en 2016  
**livraison**  
2020